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Liebe Medienvertreter*innen Österreichs.                      Innsbruck, 09.12.2022 

Offener Brief 

Sehr geehrte Damen und Herren,  

wer die Gottes Warnung und unsere zwanzigjährige aktve Kriegsbeteiligung totschweigt 

betreibt HOCHVERRAT! Siehe unten. 

Dies stellt ein „letztes“ Mahnschreiben über die fehlende Berichterstattung dar!  

Hatten Sie einen angenehmen FAKE-FEIERTAG? Sie wissen, siehe letzten Tag, warum 
Maria Empfängnis nicht gewesen sein kann? Sie glauben an Jesus, den es nicht gab, Sie 
glauben an Maria Empfängnis, die es auch nicht gab, da Jesus nicht existierte, aber an 
Gott & die ausgleichende Gerechtigkeit glauben Sie als Ungläubiger nicht? Ist Ihnen 
eigentlich noch irgendwie geistig zu helfen? 

 

Ein letzter Versuch bevor ich meinen Tarnanzug wasche und dann auf Besuch komme. Sie 
lassen mir ja keine Wahl mit Ihrem Totschweigen der Gotteswarnung Sie zu überraschen 
& um Sie zu befragen kommen und Sie dabei filme und der Öffentlichkeit dies zur 
Verfügung zu stelle. 

 
Wenn Sie es nicht machen, mache ich es halt wieder selbst, weil ja fast immer alles an mir 
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hängen bleibt. Montag werde ich die Ziehung vornehmen und der Zufall wird entscheiden, 

wer an der Reihe ist. Dann wird es lustig für innere Feinde. Ein Exampel wollen 

Sie mir also abnötigen mit Ihrer Totschweigerei? Wie Sie wollen, können Sie haben, mit 
mir kann man ja reden, mit Ihnen nicht, aber ich ändere das. Allerdings werde ich den rein 
zufällig ermittelten Chefredakteur mit Sicherheit dazu bewegen können mir meine vier 
Fragen zu beantworten. Ich habe noch immer Antworten von jedem im direkten Gespräch 
erhalten. Wenn ich jemanden vor mir baumeln lasse und ihm meine überzeugende angespannte 
Faust auch nur zeige, wird der Chefredakteur sich zwar gleich in die Windel machen, dass 
ist mir dann aber egal, denn ich bestehe suf Beantwortung meiner Fragen von öffentlichen 

Interesse, die ich auch erhalten werde, da ich sehr überzeugend sein kann. Das ist das Recht 
der Öffentlichkeit. Ich hole mir einfach die Antworten persönlich. Ein Besuch 
und alles ist erledigt und die Öffentlichkeit weiß dann genau Bescheid und wird sich so 
über dieses viele Totschweigen so empören, dass es zu erheblichen Veränderungen 
kommen wird. Dieser stattfindende Medienskandal wird von der aufgebrachten Masse 
dem Ende & der Veränderung zugeführt werden. Die Medien werden soviele Besucher 
erhalten, wie noch nie zuvor.... , es wird ein wenig lauter werden und .... aber Sie werden es 
schon selbst sehen & miterleben, hautnah. Noch niemals zuvor werden sich so viele 
Medienvertretern sich ordentlich vor ihrem Besuch anscheissen, wie Ihnen bevorsteht, also 
nicht auf die Windeln vergessen. 

Also ich kenne einige, die sind so angepisst von dieser Mediensituation, wenn die Sie 
besuchen, werden die so ordentlich auf Ihren Tisch klopfen und Ihnen Ihre Meinung 
reingeigen, dass Sie Ihre Augen weit aufreisen werden, dass kann ich Ihnen sagen & verraten. 
Ich kenne niemanden mehr der sagt, geht eh, niemanden gefällt die so miese 

Mediensituation, die zum Anspeiben ist. Das wirklich Allerletzte ist, ein großes 
Totschweigen ist, ein großer Skandal ist, und eine große Gefahr 
darstellt, weil nur ungläubige Totschweiger am Werk sind, denen 

dringend das Handwerk gelegt gehört, da innere Feinde enormen Schaden 

verursachen den die überwiegende Mehrheit der 
Bevölkerung finanziell ausbaden und tragen 
muss. Nein, es werden keine Köpfe rollen, es wird relativ friedlich abgehen aber ab & 

zu werden richtig saftige Ohrfeigen den Besitzer wechseln und ausgeteilt, kann ich mir 
vorstellen. Ich werde immer zur friedlichen Bereinigung aufrufen, als Pazifist. Aber der 
kochende Zorn & die Wut wird nicht immer unter Kontrolle bleiben können, so wie 
Totgeschwiegen wird. 

--------☆---------- 
Nächste Woche stehen Veränderungen an. In Ihrem Hause. Mit oder ohne Sie wird sich 
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erweisen. Nein, mich brauchen Sie doch nicht ernst zu nehmen oder mir irgendwas zu 
glauben. Ist nicht nötig. Ich mache mir ja nur einen großen Spaß, weil alles so lustig ist, wenn 

Gott der Menschheit ihre Ausrottung androht. Ha,  ha, ha  was für ein 
Spaß da auf uns zukommt. Das wird ja noch so richtig lustig, wenn alle zur gleichen Zeit 
ersticken und die Vögel dabei zwitschern. Ich habe mich ja dann schon von der Erde 
verabschiedet und meinen Kopfschuss erhalten und werde mir das große Ersticken 
ersparen. Und ich möchte Ihnen verraten. Mein Kopfschuss bläst mir mein Lebenslicht in 
einer Sekunde aus, welche ich aber völlig bewusst erleben werde, das Ersticken ist nicht so 
kurz & angenehm. Aber es gibt noch viel unangenehmere Todesarten, wenn man zum 

Beispiel von einer Hellfire-Raketen einer Killerdrohne 

getroffen wird, aber das "Glück" hat "nur" alle Gliedmaßen abgetrennt zu bekommen, 
also beide Arme und beide Füße und der Kopf verwunderlicherweise drann geblieben ist und 
man noch dabei schmerzerfüllt zusehen kann wie man ausblutet und zu was ich sagen möchte 
ist: Mit abgetrennten Gliedmaßen sich selbst beim Verbluten zusehen zu müssen und enorme 
Schmerzen dabei zu ertragen ist wirklich sehr viel unangenehmer als zu ersticken. Also 
ist Gott auch hier recht barmherzig mit den Menschen, wenn er ihnen die Existenz nimmt, 

da Sie ungläubige Unmenschen geworden sind, die 

jahrzehntelang tatenlos schweigend dem größten 
Terrorprogramm der Menschheitsgeschichte zusehen und es 
damit unterstützen, ermöglichen, decken und verlängern und keinen Weltfrieden wollen. 

Jeder erhält das, was er verdient. Totschweiger und tatenlos zustehende 
Schweiger werden überhaupt nichts zu lachen haben, wenn Sie ihre Schuld in der 
Ewigkeit ausgleichen werden. Sie glauben ja gar nichts, nehmen überhaupt nichts 
ernst, totschweigen bis zu ihrem Ende und glauben/denken alles ist gut. Mit dem Denken 
haben Sie es wirklich nicht. 

-------------------- 
Sie nehmen schon Ihr ganzes Leben immer alles auf die leichte Schulter, Sie machen sich 
auch nie Sorgen, sind immer damit "gut gefahren" also warum sollen Sie jetzt plötzlich die 
erste Gotteswarnung nicht auf die leichte Schulter nehmen und Sie völlig ausblenden und 

nicht erwähnen, also totschweigen? Weil diese Gotteswarnung die 
allerletzte Chance der Menschheit ist, also nicht nur Sie, sondern alle 

Menschn weltweit betrifft und Sie die gottverdammte Pflicht haben, 
menschlich & beruflich, darüber zu berichten. 

 
So jetzt überspannen Sie den Bogen wirklich. Sie sagen "Geschrieben & Geschissen" ist 
gleich ein ganzer Haufen und bei mir vermischt sich Geschriebenes Geschreibsel mit 
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Geschissenen? Stellen Sie sich vor, daß erzählen Sie gerade ihrem Richter vom Jüngsten 
Gericht. OK? Nicht mehr, nicht weniger, fokussieren Sie es, und lassen sich das geistig 
einsickern, einwirken und erhalten eine Vorstellung davon, wie Sie Ihr Richter dafür 
beglückt & lächelnd bedankt, und sich dabei seine Augebrauen rauf & runterzieht und seinen 
Kopf dabei schüttelt und ihr Urteil fällt, wie als ob ein Stein ins Wasser fällt und Wellen 
schlägt, so wird die Ewigkeit ausgleichen was auszugleichen ist. In Ewigkeit Amen. Für 
mich bedeutet Amen, Wahrheit. Also übersetzt: In Ewigkeit Wahrheit, Comprende? 

---------------------------- 
Das kommt mir so vor, als ob ein Lebensmüder, der gerade überfallen wird, von jemanden 
der wirklich böse dreinschaut und eine geladene Waffe auf Ihn hält, und der Lebensmüde die 
Chance ergreift und sagt: Du hässliche eierlose & schwanzlose erbärmliche 
Schwanzleckerdrecksau, du der dich von allen Dir in deinen dreckigen Arsch f......n lässt, 
bist wirklich und das sagt jeder, dass wirklich verabscheuungswürdigste, widerlichste, 
verachtenswerteste, widerwärtigstes menschliche Dreckschwein suf Erden, stinkst wie 
die Sau, und siehst zum Anspeiben aus und bist sicher so saudumm wie der Allerletzte 
Dreck.... und er lächelt, ja sagt, du hast recht und sich den Kopfschuss setzt, und der 
Lebensmüde keinem Schuss abbekommt und sich darüber ärgert und über die Leiche steigt 
und geht und sagt: Wieder nichts. 

Sie finden meine kleinen Geschichten die ich als Bilder zur besseren Vorstellung einsetze, 
nicht so komisch. Das hier ist ja kein Scherz, das ist völliger ernst, todernst, schon wieder 
alles vergessen? 

--------------☆☆ 
Ihnen wird man auch neben Ihrer Totschweigerei, Ihrer Verantwortung dass die überwiegende 
Mehrheit der Bevölkerung wegen Ihrer Nichtarbeit viele Millisrden die ihr zugestanden 
hätten NICHT erhalten, ihr "Verdienst" unser Schaden, den Sie zu verantworten und 
auszugleichen haben werden, mit einem anständigen Schadenersatz. Wenn wir alle 
Medien beschlagnahmen, den Medieneigentümer alles Vermögen entziehen um es als 
Schadenersatz zu erhalten, wird zumindest ein kleiner Bruchteil ihrer Milliardenschäden 
ausgeglichen werden. Eigentlich sollten alle Totschweiger einen finanziellen Ausgleich 
leisten für die vielen Milliarden Schäden die Sie mit Ihrem Totschweigen der Bevölkerung 
angerichtet haben. Das ist wirklich gerecht, wenn wir sämtliches Vermögen aller 
Totschweiger einkassieren. Sie werden uns dankbar sein, wenn Sie uns alles gegeben 
haben zum Ausleich. Fragen Sie Klaus, nein diesmal Klaus Schwab, der da behauptete alle 

werden glücklich sein, wenn sie besitzlos sind. Wir werden alle 
Totschweiger somit glücklich machen und all ihr angerafftes Vermögen uns zuführen. 
Nein, ich will keinen Cent von eurem Blutgeld. Ich setze mich dafür ein, dass euer Vermögen 
geimwohldienlichen Projekten zufließen um die Gerechtigkeit zumindest ein wenig 
auszugleichen und euren Ewigkeitsgerechtigkeitsausgleich zu entschärfen. Nein, ich will 
auch keinen Dank von Totschweigern. Wir sind die Vielen und werden demokratisch 
handeln. Friedlich aber bestimmt, ganz bestimmt, wären ja blöde uns jahrelang von euch 
verschuldet viele Milliarden aus unseren Taschen ziehen zu lassen und uns nicht den uns 
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zustehenden Ausgleich bei den Vetschuldnern zu holen. Sehen Sie wenn Sie es so objektiv 
wie möglich ansehen, sehen Sie es sicher gleich wie ich und jetzt kommt es: WIE ALLE 
ANDEREN MENSCHEN DIE VON EUCH JAHRZEHNTELANG FINANZIELL 
BENACHTEILIGT WURDEN, DASS AUCH ALLE SO SEHEN WIE SIE & ICH. UND 
ES KOMMT NOCH WEITER: ÜBERALL AUF DER GANZEN WELT WERDEN DIE 
MENSCHEN IHRE RECHTE GELTEND MACHEN. DAFÜR WERDE ICH 
SORGEN, KEINE SORGE, ICH KANN DAS. ICH BIN GOTTES KAUFMANN. Nein, 
bitte nehmen Sie mich bloß nicht ernst und glauben mir bitte gar nichts mehr. Nada. Danke. 

 
-------------- 
Wissen Sie, was sich der Chefredakteur bei seinem Besuch von mir denken wird? Ich 
schon. Er wird sich denken. Das glaube ich jetzt aber wirklich nicht, da kommt der Schreiner 
im Tarnanzug geschminkt daher und läuft auf mich zu und schon baumelt er in meiner linken 
Hand über dem Boden und die ganze Welt kann live dabei sein wie er mir und der 
Öffenlichtkeit die vier Fragen beantwortet. Nein, glauben Sie mir bitte nichts, denn ich 
bin ja nicht mehr ganz ernst zu nehmen. 

'--------------, 
Der Beweis meiner Aufrichtigkeit (Ehrlichkeit) & Ernsthaftigkeit wird von mir sehr 
einfach zu erbringen sein. Easy cheesy, sozusagen. Nein, nicht leicht käsig, dass darf man 
nicht wörtlich übersetzen, dass hat eine Bedeutung von: das geht ganz leicht, eben easy cheesy. 
------------------- 

Ja, heute erhalten Sie ein Mahnschreiben der Gotteswarnung und aller Ihrer 
Totschweigedelikte von mir. Ich ermahne Sie hiermit zur Berichterstattung von allem was 
Sie bisher totgeschwiegen haben. Sollten Sie diesem Mahnschreiben nicht nachkommen 
werden Sie mit gerichtlichen Konsequenzen oder mit bürgerlichen Maßnahmen rechnen 
müssen. 
 
Sie möchten mir mitteilen, dass überall auf der Welt Menschen zu göttlichen Wesen werden 
und ich kein Einzelfall bin und es immer normaler wird ein Gott zu werden. OK. Finde ich 
super, wundere mich aber drüber, dass mein göttlicher Vater mir darüber noch kein 
Sterbenswort gesagt hat. Aber ich werde ihn morgen bei unseren fünf Minuten genau das 
fragen, ob er das weiß, natürlich weiß ich, dass es alles weiß, darum werde ich meine Frage so 
formulieren: Lieber allwissender Allmächtiger, Schöpfergott alles Seins bitte beantworte 
mir kleinen Knilch die Frage: Stimmt es, dass jetzt viele Menschen göttlich werden, so wie 
ich? Morgen weiß ich es, nein nicht ich denke es mir oder glaube es, nein, ich weiß es, weil 
Gott es mir sagt. Gott ist mir Beweis genug, keinerlei Zweifel nötig. Null Zweifel. 
------------------------------- 
Gott ist die Liebe. Gott ist das Leben. Gott ist Allmächtig. Gott ist barmherzig. Gott ist 
allwissend. Gott ist der Schöpfer von allem was existiert und er durchdringt alles. Und 
nicht wie unkluge Ungläubige falsch annehmen: Gott gibt es nicht, alles wurde vom Zufall 
erzeugt. Zufällig aus dem Nichts ist unser Universum entstanden, ganz zufällig und dem 
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Zufall haben wir unser Leben und unser Universum zu verdanken. Nicht Gott.Völliger 
Schwachsinn, ihr trüben Tassen. 

--------------------- 
Sie sehnen sich danach, daß ich Ihnen eröffne alles sei eine Lüge? Es gibt keinen Gott. Es 
gibt keine ausgleichende Gerechtigkeit. Es gibt keine Gotteswarnung. Es gibt keine 
Totschweiger. Es gibt kein Terrorprogramm. Es gibt keine aktive staatliche 
Kriegsbeteiligung. Es gibt keine zahlreichen staatlichen Missstände. Es gibt keine so 
miese, so schändliche und so unzumutbare Mediensituation. Und wenn Sie es mir auch 
nicht glauben können, als ungläubiger Totschweiger, ich kann nicht so wie Sie alle seit 
langer Zeit alle anlügen. Sie sehnen sich aber deshalb so danach, weil Sie hoffen für gar 
nichts zur Verantwortung gezogen zu werden. Nicht von sehr empörten künftigen 
Besuchern in den Redaktionen, nicht vom irdischen Gericht und auch und vor allem nicht 
von der ausgleichenden Gerechtigkeit. Wenn Sie wollen, dass ich Sie anlüge, werden Sie 
ewig warten können. Ich wiederhole mich: die Gotteswarnung, meine göttlichen 
Ernennungen, das Jüngste Gericht IST ALLES WAHR, SO WAHR MIR GOTT BEI 
ALLEM HILFT UND MICH UNTERSTÜTZT, IHR LUSCHEN. 

Sie könnten sich auch die Frage stellen: Könnte es sein, dass wir es uns mit dem Klaus 
Schreiner gerade alles verscherzen? 

 
Machen Sie kein Theater. Mir als Reformer Putschpläne aller NATO-Staaten, der 
Schweiz, Österreichs und Schwedens vorzuwerfen, ist/wäre hirnrissig. 
Auch mir vorwerfen zu wollen ich mache mit der Götterwarnung Psychoterror wird nach 
hinten losgehen. 

 

 
Sie denken ich mache das Alles um alle Hofberichterstatter und NATO-konforme 
Pressestellen alt aussehen zu lassen? Nein. Siehe oben. 
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Sie wollen mir jetzt auch noch vorhalten, dass meine Strategie es war die Lüge so groß wie 
möglich zu gestalten und durch ständige Wiederholungen Sie zu verbreiten und glaubhaft 
machen zu wollen, indem man die Lüge nur so oft als möglich wiederholt? Nein, setzen, 
Note fünf. 

---------- 
Sie würden/sind (?) beim Vollidiotentest durch(ge)fallen und checken nicht, dass alle die den 
Vollidiotentest nicht bestehen, Vollidioten sind, da alle die nicht mal den Vollidiotentest 
bestehen und dabei durchfallen völlige Vollidioten sind? Ja? Und Sie haben fälschlicherweise 
angenommen, weil Sie durchgefallen sind, sind Sie kein Vollidiot? Das ist ganz normal, 
wenn man ein Vollidiot ist. Ein Totalversager freut sich auch über sein ständiges 
Versagen. Vollidioten & Totalversager sind nicht ernst zu nehmen. Wo würden Sie sich 
zuordnen? Zu den Totalversager oder zu den Vollidioten? Sie behaupten jetzt, Sie als 
ungläubiger Totschweiger nehmen für sich in Anspruch ein totalversagender Vollidiot zu 
sein? Ok, auch gut. 

Ihr neuester Vorwurf ist: ich möchte ganz Österreich geistig anzünden und dann das geistige 
Feuer auf die ganze Welt ausdehnen. 

 

 
Aufruf an alle Chefredakteure Österreichs sich nächste Woche mit ordentlicher Krawatte 
zu bekleiden, damit ich Sie bei Ihrem Krawatterl hochheben und baumeln lassen kann und Sie 
nicht an Ihrer Gurgel hochheben zu müssen. Ich will Sie ja nicht würgen, das ist ja eine 
Gewaltform und als Pazifist liegt mir würgen überhaupt nicht. Weil wenn man Menschen an 
Ihrer Gurgel packt fangen viele zu röcheln an und reißen dabei ihre Augen weit auf und die 
Angst & Panik kommt ihnen bei ihren Augen heraus. 
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---- 
Verraten möchte ich Ihnen auch, dass ich sämtliche offenen Briefe der aktiven genialen 
konfrontativen-provokativen Totschweiger Medienkampagne auch unter BCC an zehn 
Freunde versendet habe. Darunter befindet sich u. a. ein Psychiater, eine Psychologin und 
ein Arzt. Keiner meiner Freunde hat mir mitgeteilt, jetzt hat es Dir lieber Klaus den Vogel 
aber ganz schön herausgehaut o. ä.. 

---------☆☆☆☆ 
 
Sie geben mir den guten Rat es alles mit Humor zu nehmen? Ha, hi, ha, ha, ha die Menschheit 
ha, ha, ha  ha, ha, wird göttlich exekutiert ha, ha, ha, ha  ha, was für ein Spaß. Göttlicher 
Spaß unsere Rückholaktion unseres Herrstellers, der sich über sein fehlerhaftes Geschöpf 
ärgert & zornig wurde und es aus dem Verkehr zieht, weil es sich gegen seine Natur 
verhielt und zum Unmenschen mutierte. 

------------------- 
Klaus, nein wieder nicht ich, sondern Klaus Kinsky würde zu jedem Einzelnen 

Totschweiger sagen: "Was bist Du nur für eine dumme Sau!" Vielleicht 

würde er es aber, um es zu verdeutlichen, auch sagen: "Was bist Du nur für eine 
dumme Sau, du saudumme Sau?!" Ja, ich denke er würde es mit aller 
Deutlichkeit sagen um sich nicht ständig wiederholen zu müssen. 

---------------------- 

Wenn Dir Dein "Schicksalsseil" einen Galgen knüpft und Dir um den Hals legt und 
sagt spring von der Teufelskanzel runter  das Seil wird deinen Sturz in die Tiefe 
verhindern und ganz darauf vergisst Dir aber mitzuteilen, die Schlinge um deinen Hals wird 
Dir aber die Gurgel brechen ... dann könnte es sein, dass es das Schiksal nicht gut mit Dir 
meint. Warum ich das kleine Geschichterl für Sie gerade erfunden habe? Weil ihr 
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Schicksalsseil ihnen einen Totschweiger-Galgen um den Hals gelegt hat, den Sie 
anscheinend nicht erkennen können oder nicht erkennen wollen. Was denken Sie wird das 
Schicksal den Totschweigern bereiten? Schlechte Zeiten! 

 
Sie denken gar, in mir ist der Götterdämmerungssame von Richard Wagner aufgegangen, 
der es bewirkt, zu glauben ständig göttliche geistige Eingaben zu erleben und fünf 
Minuten alltäglich göttliche geistige Telefonanrufe durch Zufall erzeugt. Nein, das glaube 
ich nicht, Sie ungläubiger Totschweiger & Vollidiot. 

-------------- 
Wenn du ungläubiger Totschweiger dein über Dir schwebendes Damoklesschwert siehst 
und seine Schärfe bewunderst und mitbekommst, dass es sich gerade aus seiner Halterung löst 
und auf Dich herabfällt und entweder deinen Kopf oder Hals treffen wird, den Kopf zerteilen 
wird oder den Hals durchtrennen wird, für was wird sich der Totschweiger entscheiden? 
Durchtrennter Hals oder zerteiler aufgespalter Kopf? 

---------------------------------- 
Wenn man Totschweiger pathologisch untersucht, also aufschneidet, kann es gut sein, dass 
sehr viele von allen Totschweigern einen übermäßigen Befall von möglichen Würmern 
(Bandwürmer, Fadenwürmer, Saugwürmer (Egel) rund 300 verschiedene Arten von 
Würmern gibt es ja, die sich im Darm ansiedeln können) und Parasiten (tierische Einzeller, 
Protozoen, von denen es ca. 100 beim Menschen vorkommen) befallen sind. Ich stelle mir 
sogar vor, dass es in Totschweigern nur mehr so wimmelt vor lauter tierischer Parasiten & 
Würmern. Wie ist den bei Ihnen Ihr Körpergefühl, unliebsame Totschweiger? Spürt Ihr 
das kribbeln eurer Würmer & und eurer Parasiten die euch euren Darm vollscheißen? 
Oder habt ihr überhaupt noch Empfindungen oder seid längst gefühlsmäßig abgestorben, seit 
euch eure Geisteskrankheit Totschweigen heimgesucht hat? 

----------------- 
Sie wollen mich durch den Himmel und durch die Hölle klagen, also gerichtlich verklagen? 
Gerne, wenn es Ihnen Spaß macht, nur zu, ich werde Ihnen ordentlich Spaß bereiten und mich 
mit Ihnen vor Gericht und in aller Öffentlichkeit streiten. Wird sicher lustig & ein großer 
Spaß. Und mein Anstifter ist ja der liebe Gott. Nein, das ist kein Gottesverrat von mir. Ich 
würde Gott niemals verraten. Auch nicht bevor der Hahn kräht und mit seinen 
Imponiergehabe beginnt um sein Revier zu markieren und potentielle Rivalen damit 
abzuschrecken und mir mit seinem kikiriki mein Recht auf Schlaf mir strittig macht und mir 
verwehrt. 
--------------------- 
Wenn der Tod Sie beim Abholen überrascht, sollte man lächeln und bewusst sein, ein guter 
Tipp von mir. Das ist nämlich der letzte Moment im Leben bevor man die Ewigkeit erreicht. 
Auch wenn Sie fälschlicherweise oder irrtümlich annehmen ein weiteres Leben zu 
erhalten. NEIN, DAS WIRD NICHT SEIN. ES GIBT NUR DAS EINE LEBEN UND 
DAS ENDET IM TOD. DAS WARS. TOT. AUS. VORBEI. KEIN WEITERES LEBEN 
MEHR. KEIN WEITERES TOTSCHWEIGEN MEHR. DIE AUSGLEICHENDE 
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GERECHTIGKEIT NIMMT DANN FAHRT AUF UND GLEICHT AUS. DAS 
JÜNGSTE GERICHT IST NUR EIN BILD, DAMIT WIR UNS DAVON EIN 
BESSERES BILD MACHEN KÖNNEN. DER LIEBE GOTT HAT, SCHLAU WIE ER 
IST & IMMER WAR, ES SO EINGERICHTET, DASS DIE AUSGLEICHENDE 
GERECHTIGKEIT VON SICH AUS AUTOMATISCH MIT DEM AUSGLEICH DER 
ANGEFALLENEN SCHULD NACH DEM TOD BEGINNT. ALLES 
VOLLAUTOMATISIERT. OK? Wenn ich das Bild Jüngste Gericht bei den offenen 
Briefen verwende, dann darum um eine bestmögliche Vorstellung vermitteln zu können und 
der Begriff Jüngste Begriff von den Allermeisten verstanden wird. Also keine Angst mehr vor 
dem Jüngsten Gericht, dass ist nur ein Bild, TROTZDEM GIBT ES KURZ GESAGT DAS 
KARMA, WAS JA DIE AUSGLEICHENDE GERECHTIGKEIT IST. Comprende? 
Woher oder von wem ich dass alles weiß? Dreimal dürfen Sie raten, von jemanden an den Sie 

nicht glauben, da Sie alle wie es scheint von der grassiernden Geisteskrankheit 
Gottignoranz & Gottungläubigkeit befallen sind und alle völlig 
Gottblind sind, wie, jetzt wirklich sorry aber wahr, die allermeisten völligen Vollidioten 
halt so sind, ungläubige Totschweiger-Hofberichterstatter die die Menschheit verraten 
und alles Mögliche (siehe oben, viele bereits aufgezählte Totschweigethemen) & zahlreich 
totschweigen. Totschweigende ungläubige, verräterische lügende Totschweiger sind & 
bleiben das Allerletzte, welches meinen Start des Masterplans begründete. 
Sie haben ja überhaupt keine Ahnung, was alles gehen wird. Das liegt alles außer ihres 
Vorstellungsvermögens, meiner mutmasslichen subjektiven Einschätzung nach.  Aber 
allermeist liege ich mit meinen Analysen & Einschätzungen richtig. Und Sie haben noch 
überhaupt keine Ahnung was, wann, wo & wie alles auf Sie noch zukommt, da Sie die 
Zukunft ja nicht kennen. Ich gestalte aber durch meine Taten aller Zukunft vor aller 
Augen. Sie glauben es eh nicht und nehmen mich nicht ernst & nicht für voll. Das gibt mir 
aber auch einige Vorteile in die Hand, die ich natürlich gegen Sie einsetzen werde, um meine 
sehr vielfältigen Lebensziele ALLE zu erreichen. Ich will & mein Wille geschehe! Sie 
bereiten sich ja gerade selbst ihren Untergang vor, mir glauben Sie es ja eh nicht, aber ich 

verfüge über Informationen, über die nur Gott & ich 
verfügen. Und das göttliche Potenzial können Sie alle nicht im Geiste erreichen bzw. 
sich in irgendeiner weise auch nur vorstellen, da Sie, sorry wirkliche Kleingeister seid, 

geistige Zwerge sozusagen, die es alle durch die ganze Reihe, 
es ein Leben lang verabsäumt haben ihre geistigen 
Fähigkeiten und Ressourcen zu nutzen & zu entwickeln, zu 
trainerieren und laufend zu verbessern und die geistige 
Meisterschaft nicht einmal angefangen haben. Geistige 
Totalversager auf ganzer Linie seid, wenn man sich ehrlich ist, reflektiert, 
analysiert und es so gut als möglich sachlich & "objektiv" bewertet und sich nicht mehr 
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belügt & sich auch nichts mehr vormacht oder irgendwas daher phantasiert. Irgendwann 
mehr, hier zuviel. 

------------------- 
Sie sitzen gerade in Ihrem Sesselfurzerstuhl haben gerade ein kleines leises Lüftchen in Ihren 
Sessel reingefurzt und stellen sich gerade vor, wie ich im Bett sitze oder liege, ich nicht. Ich 
sitze oder liege im Bett. Ich stelle mir hingegen gerade vor, wie ein solcher ungläubiger 
Totschweiger von Massenverbrechen & der Götterwarnung gerade JETZT diesen 
offenen Brief liest und wir gerade gleichzeitig das gleiche Denken. Ich sage Dir Du 
ungläubiger Totschweiger Du erhältst sofort nach Deinem Tod deine ausgleichende 
Gerechtigkeit. Und hier in unserer schönen kranken Welt, blüht Dir noch Vieles. Ich denke 
sogar, bei dem letzten Lüftchen ist auch ein kleines bisschen von Deiner Scheiße von innen 
nach außen, hier in deine Windel "gegangen". Du glaubst mir schon wieder nicht, dann geh 
doch mal kurz aufs Klo und check deine Windeln mal. Danach könnte es gut sein, weil ich 
wieder zufällig, ganz rein zufällig, recht hatte und Du deine frischen Windeln gerade vorhin 
mit deiner stinkenden Scheiße vollgespritzt hast, was Du anscheinend gar nicht mehr checkst, 
wenn Du Dich anscheißt und Du Dir in die Windeln kackst. Bist Du ein Fleischfresser? 

-----------------☆ 
Sie Schleimer schon wieder. Was gibt's? Sie bringen wirklich sehr viel pointiert auf den 
Punkt, um es doppelt gemobbelt auszudrücken. Ich bin Ihrer Genialität schon lange 
neidisch, muss ich ganz ehrlich zugeben. Viele von uns,  denken so. Kommen Sie sofort 
wieder aus meinem Arsch heraus und ziehen Sie die Leine und verschwinden von hier. 
--------------- 
Irgendwie habe ich eine Textzeile im Kopf und bin mir nicht sicher, ob ich Sie aus einem Lied 
in Erinnerung habe oder sonstwoher geistig aufgegriffen habe. Kennt jemand ein Lied, oder 
einen Text, mit folgendem Text? Die dummen Schweine, die ich meine ... ? Wenn ja, dann 
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bitte ich Sie um Info und wie der Text weitergeht. Danke im Voraus für Ihre geistigen 
Bemühungen auch einmal Ihren mutmasslich unausgebildeten Denkapparart für mich zu 
benutzen. Aber ich denke mir, wenn Sie denken und sich noch so anstrengen wird nicht 
viel dabei rauskommen. Liege ich schon wieder ganz genau richtig? Sie haben tief 
nachgedacht und sogar gegoogelt und haben überhaupt nichts zusammen bekommen schon 
wieder total geistig versagt, wie gewöhnlich? Nichts fällt ihnen ein zu: Die dummen 
Schweine die ich meine ... ? Haben Sie sich schon Mal den Gedanken gemacht oder gar sich 
mit ihm angefreundet: Vielleicht meint er ja uns, mit den dummen Schweinen? Noch nicht auf 
diesen Gedanken gekommen? OK, habe ich mir gedacht, darum habe ich es jetzt doch noch 
kurz erwähnt, um den Vorstellungsraum gedanklich zu erweitern. 

----------------- 
Für Sie ist es neu, sich mit einem Friedensfreak & Weltverbesseraktivisten 
auseinanderzusetzen und seine geistigen Eskapaden anzuhalten? Freuen Sie sich. 
------------------- 
Wenn ich eine Fernfehleranalyse mache, denke ich mir, dass die Totschweiger nicht nur 
unter Parasitenbefall & Würmerbefall leiden, sondern Ihr Gehirn jede Menge 
Schadstoffe aufgenommen hat. Also auch selbstverschuldet Schadstoffverseucht im ganzen 
körperlichen Fett, im Körper aber vor allem im Fett des Gehirns sind. Nein, ich denke nicht, 
dass ihre Parasiten, ihre Würmer und ihre Schadstoffe auch nur irgendwas mit Ihrem 
Totschweigen zu tun haben. Nein, dass ist Ihr kranker, geistesgestörter Geist, der unter 

Gottungläubigkeit leidet, unter Totschweigen leidet, unter 
Skrupellosigkeit leidet, unter Empathielosigkeit und 
Unmenschlichhkeot leidet, unter Gleichgültigkeit leidet, unter 
Arroganz & Ignoranz leidet, unter Feigheit, Angst & unter 
Faulheit & Passivität leidet, und viele weitere geistige 
Fehlausbildungen sich selbst zugefügt hat, da er überall falsch 
abgebogen ist. Totschweiger stellen die Spitze des Irrsinns 
dar, das absolute Top im Allerletzten sein dar. Mehr geht nicht mehr. 
----------------- 
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Sie machen mir sogleich all diese folgenden Vorhaltungen, wie, ich habe vor mit meinem 
Engagement gegen alle Totschweiger mir einen Namen machen, wie ich mir auch einen 
Namen machen will ein Drohnenmörderjäger & Drohnenmordbeteiligerankläger einen 
Namen machen will, wie ich mir auch als Gottes Nachfolger und Gottes Stimme, Gottes 
Botschafter, Gottes Chefkaufmann, Gottes Chefverhandler, Gottes Chefcontroller, 
Gottes Kaufmann, künftiger Allmächtiger und künftiger Herrscher über die Zeit einen 
bzw. sehr viele Namen machen will, mir einen Namen machen will als der der das Jüngste 
Gericht (Sie können nicht sinnerfassend lesen und sich erinnern, was ich oben geschrieben 
habe?) gemeinsam mit der Wahrheit und der ausgleichenden Gerechtigkeit abhält und leitet, 
wie ich mir auch einen Namen machen möchte, dass ich Gott persönlich treffe, wie ich 
vorhabe mir einen Namen zu machen indem ich den Weltfrieden initiere, wie ich auch 
vorhabe mir einen Namen zu machen, es 99 % der Menschen fairer zu gestalten, wie ich 
mir auch einen Namen machen werde, die Mediensituation weltweit zu verbessern, wie ich 
mir auch einen Namen machen werde, der größte Reformer der Menschheit und sein, wie 
ich mir auch einen Namen machen werde die größte geistige Entwicklung des menschlichen 
Potenzial angestossen zu haben, wie ich mir auch einen Namen machen werde, die röm. 
Katholische Kirche komplett zu reformieren, u. v. v. m. hier zuviel. 
----------------------------------------- 
Kennen Sie das? Jemand macht sich mit Ihnen einen kleinen Scherz. Er schleicht sich ganz 
unbemerkt an Sie ran, Sie checken wie üblich gar Nichts, und er überrascht Sie völlig und 
schreit sehr laut on Ihre Ohren: "Ungläubiger Totschweiger jetzt bist Du elendige Sau 
dran!" Sie zucken zusammen und scheißen sich wie üblich sofort in ihre Windeln, aber so 
richtig heftig und füllen ihren so liebgewordenen Helfer ganz an, und gestern & haben Sie 
wieder Fleisch gefressen und stinken bestialisch & fürchterlich, um es zu unterstreichen, 
wie Sie sich schon wieder zum 1.000 Mal angeschrieben haben. Sie feiern heute ihre 1.000-
te Windel vollgeschissen zu haben und haben sich bei Ihnen zu Hause eine goldene Windel 
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als ihren Scheißpokalpreis für die Füllung ihrer 1.000 Windel an die Klowand gehängt, 
die Sie bei jedem Klogang küssen wollen und dem Windelerfinder damit preisen, loben 
und ehren, der ihr beschissenes Leben mit seiner Erfindung erleichtert hat. 

------------------‐----‐‐------ 
Sicher können Sie mir alles vorwerfen und an meinen Kopf werfen, allerdings rate ich Ihnen 
gut, es nicht zu übertreiben und vor allem, dass Sie es so gut Sie nur können argumentieren 
und unterlegen, da ich argumentfreie Vorwürfe alle in der Luft zerreise & zerlege. 
-----------‐ 

Hier noch ein Lückenfüllerbeitrag; 

Im Liebesparadies laufen jetzt 665 geschwängerte Liebesgöttinnenanwärterinnen herum und 
tragen alle sehr hell strahlende Heiligenscheine und ein göttlich-glückliches Lächeln in ihren 
strahlenden Gesichtern. Dank meiner göttlichen Potenz ist mir alles Möglich. Neulich klopfte 
die Schwangerschaft an mein Fenster und ersuchte um Einlass und die göttlichen Sieben zu 
erhalten. Ich gewährte Ihr natürlich Einlass und Ihren Wunsch. Ich habe aus der 
Schwanferschaft eine sehr, sehr glückliche Schwangerschaft gemacht und die Verjüngung und 
mein heutiger Aprikosengeschmack hat die sehr glückliche Scjwangerschaft zu 
gottglücklichen weinen gebracht, aber meist sind das die Hormone während der 
Schwangerschaft, natürlich habe ich 100 % Göttersex praktiziert und Sie ist 180 Mal 
hintereinander göttlich explodiert und hat mit mir den Liebeshimmel erklommen. Als Sie mir 
zum Abschied noch liebevoll die Eier küsste und dann anschließend leidenschaftlich leckte, 
kraulte und meine göttlichen Donnerrohre so gotthart und ich so gottgeil wurde, hat Sie mir 
noch einen göttlichen geblasen und ich bin on yihr dann so göttlich explodiert, dass Sie 
zwanzig Mal schlucken musste, um den ganzen Götterverjüngungssaft hinunterzubekommen. 
---------,--------,--- 
Sie warten schon auf eine weitere  Abwechslung im Tragen Ihrer Totschweigermasken 
von mir und können es gar nicht mehr erwarten endlich die dritte Maske zu erhalten? Sorry, 
in meinem Postzentrum wurde die ganze Woche gestreikt. Aus Faulheit von mir. Alles 
postalische ist liegen geblieben. Aber heute ist großer Postaufgabetag. Ich mache es jetzt 
aber wie gewöhnlich persönlich, dann passiert es auch wirklich. Auf Niemand ist 
normalerweise immer Verlass. Weil ich mich aber bisher auf niemanden verlassen konnte, bin 
ich sehr vorsichtig geworden, mich auf jemanden zu verlassen. Allerdings gibt es zum Glück 
die Ausnahmen. So wie ich eine bin. Ich bin die Ausnahme in Person und kann mich eigentlich 
immer auf mich verlassen außer ich mache eine Ausnahme dann kann man sich auf mich 
ausnahmsweise nicht auf mich verlassen, aber sonst schon. 

------- 
Wurden Sie schon mal von jemanden so hochgelobt, dass Ihnen ein geistiger Orgasmus 
kam? Sie wurden eigentlich ausser ihrer Mutter von gar niemanden gelobt und von einem 
geistigen Orgasmus haben Sie auch nich nie was gehört? Kann ich mir gut vorstellen, dass Sie 
mit Ihren geistigen Leistungen noch nie ein Lob erhielten. Das verhält sich nämlich so: Wo 
nichts ist, gibt es auch kein Lob. Ich hingegen wurde oftmals schon so gelobt, dass ich schon 
mehrere geistige Orgasmen hatte. Von mehreren ehemaligen Geliebtinnen wurde ich für 
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meine Liebestechniken und Leistungen in den Himmel gelobt. Aber auch für meine 
geistigen Leistungen habe ich schon so viel Hochlobung erhalten, dass ich auch hier einmal 
einen größeren Gehirnorgasmus erhielt. Das ist ein unglaubliches Gefühl, wenn dein 
Gehirn "abspritzt" nicht wirklich feucht, aber geistig sehr intensiv. Einmal, beim geistigen 
Lob, ging sogar nach dem geistigen "abspritzen" das ganze Gehirn zu kribbeln an als ob 
es eingeschlafen wäre, wie manchmal eine Gliedmaße einschläft, wenn man sich einen Nerv 
abklemmt. Mein geistige Hochloberin hatte es wirklich sehr gut drauf, mich geistig 
anzuturnen. Sie hat angefangen damit mir zu erzählen: "Allerliebster Klaus, ich möchte Dich 
heute wirklich einmal ein wirklich sehr großes Lob aussprechen, wie ich es noch keinem 
Menschen jemsls ausgesprochen habe. Du übertriffdt wirklich slle bei wetem. Ich kenne Dich 
jetzt schon eirklich sehr lange, über dreissig Jahre, aber Du verblüffst mich immer & immer 
wieder aufs Neue. Du bist auf so vielfältige Weise genial, wie ich es noch nie bei einem 
Menschen erlebt habe. Deine zahlreichen Einfälle der letzten Jshrzehnte haben mich oftmals 
total begeistert und mich zu einem sehr großen Fan von Dir gemacht. Dein Wissen ist so 
unglaublich tiefgehend und umfangreich wie umfassend, dass Du der Mensch für mich bist, 
der am Meisten weiß und zwar mit sehr großen Abstand am Meisten weiß. AUCH Deine 
weiteren geistigen Fähigkeiten, wie deine Inspiration, deine Intelligenz, deine Kreativität, 
deine Fantasie und vor allem deine Genialität sind so unglaublich und so überzeugend durch 
ihre Ausprägung, dass Dich schon lange wirklich viele sehr beneiden. .... das ging dann noch 
eine halbe Stunde so weiter, bis mein Geist einen geistigen Orgasmus ausbildete und 
explodierte und dann zu kribbeln anfing. Und meine geistige Hochloberin wollte eigentlich 
nur mit mir Liebe machen, da Sie schon so viel Unglaubliches von meinen ehemaligen 
Freundinnen über mich gehört, dass Sie sich das, also mich, nicht entgehen lassen wollte. Ich 
habe mich dann bei Ihr für den mir bereiteten geistigen Orgasmus mit mehreren körperlichen 
Orgasmen revanchiert und Sie ist viermal so heftig gekommen, dass Sie es nicht mehr glauben 
konnte und nur mehr lächelte und mich anhimmelte und mir ohne Ende dankte und mir am 
nächsten Morgen so liebevoll & leidenschaftlich einen zum Aufwachen aus reiner Dankbarkeit 
blies, dass Sie beim Schlucken sich einmal verschluckt hat und sagte dein Samen ist mit 
großem Abstand der leckerste Samen auf der ganzen Welt und schmeckt nach Ananas, die ich 
liebe. Ich hatte rein zufällig ihren Geschmack genau getroffen, da ich damals vorher eine 
Annanas mir genehmigte und mir kulinarisch einverleibte. Zufälle gibt es. Und wie das Leben 
so spielt. Auf jeden Fall hatten wir viel Spaß & Liebesglück, nicht nur einmal, das ging eine 
ganze Weile, bis .... hier zuviel. 

-------------,------------------------- 
Erneuter Aufruf eine künftiger Friedensjournalist zu werden. Jetzt lasst euch nicht so 
bitten & betteln. 

------------‐------------ 
Also jeder der sich auch schon wissenschaftlich mit Lügner und ihrem lügen auseinander 
gesetzt hat, sollte wissen, dass ich nicht wirklich ein guter Lügner sein könnte, da ich nicht 
kriminell, und kein Betrüger bin, kein Politiker, Banker oder Medienvertreter oder gar 
Pharmavertreter bin! 
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Auch habe ich in mir zahlreiche Lügenschranken, bzw. Hemmnisse zu lügen geistig 
verankert. 
 
Ich bin grundauf ehrlich, verfüge also über Ehrlichkeit. 

 
Ich bin sehr anständig und verfüge daher über Anständigkeit bzw. Anstand, 

 
Zudem bin ich sehr aufrichtig und verfüge über Aufrichtigkeit. 

 
Ich bin christlich indoktroiert und sehe Lügen als Sünde an. 

 
Alles oben Angeführte & noch viel mehr, geben mir überhaupt keinen Grund zu lügen und 
verbieten mir es, da ich natürlich auch sehr authentisch bin und meine Werte schon mein 
ganzes Leben lebe und mir sehr wichtig sind. 

 
Alles spricht dagegen, dass ich lügen würde. Alles. 

 
Wer jetzt annimmt ich mache Mal eine Ausnahme und lüge die ganze Welt mit einer 
dahergelogenen Götterwarnung an, der ist so weltfremd und hat so NULL Ahnung von mir 
und liegt völlig daneben. 

Und jeder der behauptet ich lüge, ist von mir zum Duell 
herausgefordert. Zur Erinnerung. Und wenn jemand sein ganzes Geld mit mir wetten will, 
gerne werde ich das Geld für das Weltfriedensintensionsprohekt gewinnen und für die 

Friedensstiftung verwenden. Gerne knöpfe ich allen ihr gesamtes Geld 
ab, die sagen, dass ich lüge. OK? Ich bin bereit, mir Ihr Geld zu gewinnen, Sie 
ungläubiger Totschweiger und ich mache auch gerne alle hintereinander pleite. Überhaupt 
kein Problem. Also wo ist der erste dem ich sein ganzes Geld anknüpfen und ich ihn Lügen 
strafe  bzw. für die Verleumdung finanziell erleichtere.. 

--------- 
Sie wollen von mir ein Ultimatum gestellt erhalten? Das können Sie vergessen. Ich lasse 
Ihnen Ihren freien Willen. Das macht Gott auch so. Wenn Sie glauben mit Totschweigen die 
richtige Handlung zu machen, dann ist das Ihre Entscheidung, ihre Handlung oder 
Unterlassung, und wird zu ihrer Verantwortungsübernahme führen. Das möchte ich Ihnen 
begreiflich machen. Auch wenn Sie ein Ungläubiger sind und ein Totschweiger sind, und 
ein Unmensch sind. Das ist Ihre Sache. Nicht meine. Aber es ist meine Pflicht als Mensch 
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Ihnen Ihre Verfehlung mitzuteilen und Sie zu richtigen Verhalten anzuhalten. Nicht mehr, 
nicht weniger. 

---------------------- 
Wenn sich jemand wie Sie, sich einen Sprengstoffgürtel umgeschnallt hat und die Absicht 
hat sich gleich in die Luft sprengen möchte, weil er sein Leben satt hat, ist es der Vernunft 
geschuldet ausreichend Abstand zu Ihm zu halten. 

------------------ 
Hinter den Zeilen lesen, ist zu erinnern 

------------- 
Sie finden mich ich sei ein sehr ungewöhnlicher & sehr außergewöhnlicher 
Buchhalter?  Ungewöhnlich sagen viele schon lange Zeit, aber Sie haben mit 
außergewöhnlich sicher auch recht. 

----------------------‐‐-- 
Nein, ich gehe keinem Zentimeter oder Millimeter von meinen öffentlich getätigten 
Aussagen weg. Es ist, wie ich gesagt habe & pasta. Auch wenn Ihnen das Alles überhaupt 
nicht in den Kram passt. Es ist wie es ist und es war, wie es war. Ich mache für Sie mit 
Sicherheit keinerlei Wahrheitsverdreherei. Das können Sie sich komplett abschminken & 
vergessen. 
----------- 
Sie wollen mir jetzt den Spitznamen geistige Dampfwalze oder geistiges Donnerrohr 
verpassen? Warum? Haben Sie sich etwa zu viele Lückenfüllerbeiträge geistig reingezogen? 
----------------------- 
Wissen Sie wie Sie Ihre eigene Dummheit ergründen können? Nein? Was wissen Sie denn 
überhaupt oder wie dumm muss man schon sein, wenn man nicht mal dazu in der geistigen 
Verfassung mehr ist seine eigene Dummheit zu ergründen? Haben Sie etwa auch die 
selbstverschuldete Bequemlichkeitsverblödung? 

------------------------ 
Kennen Sie die Sage von der Frau Hitt? Ich rate Ihnen sich von allen Ihre eklatanten 
Informationsdefizite, Wissenslücken und Erkenntnisdefizite so gut Sie es auf die Reihe 
bekommen zu verabschieden und alles in ihrem geistigen Vermögen tun um nicht völlig 
geistig armseelig vor aller Welt dazustehen. Sind ja schon geistig sowas von peinlich und 
zum Fremdschämen, dass ich Ihnen das nicht mehr verschweigen kann & will, was Sie 
wahrscheinlich nicht begreifen, nicht glauben können und überhaupt nicht ernst nehmen 
können, aber trotzdem so ist wie es ist. Nein, nicht so wie sich das denken und ausmalen, 
sondern ganz anders ist. 

----------- 
Wir können auch so verbleiben. Sie totschweigen heiter weiter und ich werde Sie dafür geistig 
an die Wand nageln und öffentlich zur Rechenschaft ziehen und allen Ihre hässliche Fratze 
zeigen. OK?---------------- 
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Nachdem ich meiner Angestellten in den letzten drei Jahren mit fünf Gehaltserhöhungen gab 
und ihre Motivation nochmals steigern konnte, will ich mit Ihnen nicht knausrig sein, und 
frage Sie nach Ihrem Preis. Wie hoch ist der finanzielle Betrag den Sie für Ihr 
Totschweigen und den Verrat der Menschheit einstreifen? Nein, es ist sicher viel, viel 

mehr als der übliche Judasverräterlohn von 30 Silberlingen, da Sie ja 

nicht nur den Gottes Sohn (in diesem Fall mich) verraten, 
sondern gleich die ganze Menschheit, also auch alle Ihre Liebsten über 
die Klinge springen lassen und dreissig Silberlinge dafür nicht ausreichen sowas zu tun, also 

raus mit der Sprache: Wieviel Verräterlohn streifen Sie vom Teufel 
gür den Verrat aller Menschen ein damit Sie ihm alle kollektiv 
zuzuführen? (Ist wieder als ein Bild zu verstehen und zu betrachten, da Sie ja bereits 
darüber von mir informiert wurden, dass es den Teufel ja gar nicht gibt, falls Sie sich daran 
noch erinnern können?!) 

 
Wenn jemand sein Spiel mit der ganzen Menschheit treibt, und seine Macht aufgrund seiner 
von seiner Gier & Machtbessenheit & Geltungssucht sowie seiner kartellhaften 
Marktbeherrschung angetrieben ist und öffentlich weitgehend vom Wahnsinn und dem 
Transhumanismus geistig völlig verblendet und total irregeleitet ist, kann man nicht mehr 
erwarten, dass dieser verbledete, irrgeleitete Milliardär gut für die Menschheit ist, was er er 
auf keinen Fall ist, vor alem wenn dieser so wie er über zahlreiche Leichen geht & diese 
verursacht hat, in seinem Impfwahnsinn geistig gefangen ist, und von der Eugenik seines 
Vaters geistig befallen wurde und sämtliche Totschweiger-NATO-konforme 
Hofberichtetstatter gekauft hat und als seine Medienschlampen im Milliardärsharem hält, da 
er über Ihre Geldgeilheit ihre Geister gekauft hat und Sie für seine Zwecke der Geldanhäufung 
über steuerfreie Stiftungen das Geld aufgrund seiner angerafften Kapitalmacht und 
lebenslanger Sterflucht einsackt & sich schon eingesackt hat. 

 
-------------------------- 
Nein, glauben Sie mir überhaupt Nichts. Prüfen Sie jedes Wort auf seinen Wahrheitsgehalt 
nach. Erst dann werfen Ungläubige überzeugt sein, und glauben, was ich in allen Bereichen 
zu erzählen habe und mit Quellen von anerkannten Autoren jederzeit belegen kann. Denn vor 
allen die behaupten das, was ich Ihnen versuchen werde zu erklären, was alle kritischen 
Experten in Ihren Fachgebieten kritisieren. Nicht mehr, nicht weniger, OK, ein wenig 
mehr, wird es schon werden. 

---------------- 
Also, man sieht es zwar nicht öffentlich, aber auf meinem Blog geht es schon seit einiger Zeit 
richtig ab. Die letzten zehn Jahre hatte ich im Schnitt der gesamten Zeit ca. 1.800 tägliche 
Besucher die im gesamten Schnitt 4,8 Seiten geöffnet/gelesen haben. Das Problem ist, der 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz Joseph Str. 4 
WordPress Zähler läuft völlig falsch. Ich bin ein Zahlenmensch. Vor 9 Jahren ist mir die 
unrichtige Zahlenangabe am Blog aufgefallen. Ich sehe ja alle vetschiefenen UP-Adressen 
die den Blog besuchen und die werden gespeichert. Die Differenzen zwischen den 
tatsächlichen Blogbesuchern wurden fie Jahre immer größer. Vor der aktiven genialen 
konfrontativen-provokativen Totschweiger Medienkampagne hatte ich ca. 1.800 
Blogbesucher am Tag jetzt sind es seit ca. einem Monat über 4.000 Besucher am Tag. 
ANGEZEIGT und aufsummiert wird praktisch nichts mehr und die Zahlen müssten mehr als 
doppelt so hoch sein, wie Sie derzeit angezeigt werden. Die gesamte Beducherzshl müsste bei 
6,5 Millionen sein und die aufgerufenen Seiten weit über 31.000.000 betragen. Sind Sie jetzt 
vielleicht auch viel auf meinen Blog? Ich sehe ja auch was am meisten angesehen wird. Es 
sind vor allem aktuell die offenen Briefe der aktiven genialen konfrontativen-provokativen 
Totschweiger Medienkampagne. 

‐-------------------------- 
Sie sehen gerade hinter Ihrem geistigen dritten Auge wie ich gerade in meinem Bett liege 
und Wein trinke und in mein peacemaker-Handy tippe? OK, dann könnte es sein, dass auch 
Sie über mediale Fähigkeiten verfügen. Was habe ich denn an, wäre meine erste 
Überprüfungsfrage? 
----------------------- 
Keine Antwort, ist auch eine Antwort. Das werden Sie aber sicher als jahrelanger 
ungläubiger Totschweiger selbst wissen. 

Nein, ich habe mir keine drei weitere Weltmeistertitel für den besten Verwirrungsstrategen, 
besten Verwirrungstaktiker und besten Verwirrungsstifter verdient. Noch lange nicht. 
--------------------- 
Sie kommen mir jetzt damit, dass alle Frauen die Sie kennen und die die offenen Briefe mit 
den geistig-sexuellen Lückenfüller in Ihrem Arbeitsumfeld gelesen haben sich meinen 
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göttlichen Schwanz, meine göttlichen Eier, meine göttliche Zunge und meinen göttlichen 
Mittelfinger ansehen und auch liebend germe ausprobieren wollen, die ja alle einzeln, teilweise 
sogar mehrfach mit Gold preisgekrönt wurden, was sich bei mir ja von selbst versteht? Ich bin 
jetzt gerade an 665 liebreizende Frauen vergeben, aber eine oder mehrere werden noch um die 
derzeitige Zahl 666 abzuwenden noch gesucht um Liebesgöttinnen zu werden. Meine Email 
ist ja auch bekannt, wenn nicht, findet man sie im Impressum am Blog www.aktivist4you.at. 
;) 
--------------- 
Sie haben jetzt Verlustängste und befürchten ich schnappe Ihnen alle Frauen vor Ihrer 
Nase weg? Ich kann überhaupt nichts dafür, dass Sie als Totschweiger von niemanden mehr 
gemocht werden. 

Eins, zwei, drei mit allen Totschweigern ist es bald vorbei. 

 
Die Huren wissen es am Besten. Wenn Ihr Freier seinen Spaß gehabt hat, ist Ihm die Hure 
egal, denn sonst würde er Sie ja aus Ihren Umständen befreien und zur Freundin/Frau nehmen. 
Alle Huren ist das auch bewusst. Den Medienschlampen auch. Die lassen sich geistig 
durchficken und von ihrem Geldgeber in Ihr ruchloses Gehirn reinspritzen. Jedes Mal vom 
Neuen und man sagt: Sie, die ruchlosen Medienschlampen schlecken und lutschen Ihren 
Geldspendern die Eier & Ihren Schwanz. Das ist natürlich völlig normal bei bezahlten 
widerwärtigen Medienhuren und geht deshalb in der Berichterstattung und in der blutigen 
Regel der Huren unter. Völliges Totschweigen Ihrer Hurerei um das Gesicht zu wahren, 
obwohl eigentlich eh schon jeder längst über die Korruptionsanfälligkeit & ihre geldgierige 
durchtriebene Hurenhaftigkeit der Medienvertreter Bescheid weiß und die 
Medienschlampen ihr Gesicht längst verloren haben, da Sie faktisch alle durch die Bank 
käuflich sind und für Ihre Geldbessenheit nicht nur tief in Ärsche kriechen,  NEIN, sie 
lassen auch jeden Geldgeber in Ihren Arsch f.....n. (Fühlen ist hier falsch, als kleiner Tipp) 

---------------------‐- 
Sie haben schon wieder gelacht? Fein. 

------------------‐- 
Nein, Totschweiger mag keiner, überhaupt niemand! (Bitte auch darauf Acht zu geben ob 
niemand klein geschrieben ist oder Niemand groß geschrieben ist. Da bestehen Unterschiede 
in der Bedeutung! OK?) 

Sie denken sich, ich bin ein ziemich dummer Esel mit einer ewigen Geduld mit 
ungläubigen Totschweigern? Nein, wieder falsch. Ich erinnere Sie an meinen kommenden 
Überraschungsbesuch nächster Woche da werden Fragen öffentlich aufgeklärt. Sie blenden 
schneller aus als man sich vorstellen kann. Leiden Sie etwa unter extremen 
Gedächnisschwund und können sich nicht viel und fast gar nichts merken? 

 
Sie möchten mich tatsächlich dazu animieren ein ungläubiger Totschweiger zu werden und 
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Geld zu nehmen und dem Untergang der Menschheit wie Sie zuzusehen? Ihnen hat der große 
Scheißer mitten in Ihrem Gehirn seine Spuren und Ablagerungen hinterlassen. 
----------------- 
Sorry, liebe Homosexuellen. Aber wenn man als männlicher Medienvertreter ein 
Schwanzlutscher ist, seine Seele und seinen Arsch dem Geld von Mördern der CIA opfert 
und sich verkauft und sich auch wie seine weiblichen Hurenkollegen, also 
Medienschlampen aus der Branche sich auch in ihren Allerwertesten reinf......n lässt, ist man 
nicht besser als eine widerwärtige Presse-tuierte, egal welchen Geschlechts, habe ich auch 
hier wieder recht? Danke, für ihr Kopfnicken. 

--------- 
Sie finden jetzt, Ihr Totschweigen unterliegt der ewigen Wiederkunft des Gleichen und 
sich das Totschweigen  darum ewig wiederholt? Ich sollte mir nochmals Friedrich Nietsches 
Gedankengut mir geistig einverleiben? 

Dieses Gedankengut von Nietsche ist nicht stimmig. Das erkennt jeder wache Geist. 
---------------- 
Sie kommen mir jetzt daher und beichten mir, dass Sie für den Lobbyverein der 
Rüstungsindustrie vor zwanzig Jahren mit Analystengenten der CIA diese weltweite 
Totschweigermedienkampage entworfen haben und diese CIA-,Medienkampage 
zeitgleich mit ihrem seit Jahren vorbereiteten War On Terror Programm systematisch auf 

alle NATO-konformen Hofberichterstatter Pressestellen ausgerollt wurde und alle 
mit viel Pentagon Geldern finanziell geschmiert und in das 
Boot der CIA-Drohnenmordattentatsgemeinschaft in der 
unterstützenden Medien-Totschweigergemeinde verpflichtet 
wurden. Und alle mitmachenden Medien wissen: Wenn man mit der CIA solche 
Drohnenmordattentattsgemeinschaft-Totschweigwermedienpartner der CIA ist hat 
man praktisch einen Deal oder Pakt mit dem Teufel abgeschlossen und kommt da nicht 

mehr raus. Vereinbart wurde absolutes Totschweigen des 
Terrorprogramms, & dafür gibt es Blutgeld. Sie wollen mir jetzt 
tatsächlich reinen Wein einschenken und geben zu, was ich mir schon lange gedacht habe 

da alles offenkundig in diese Richtung weist? Sie, alle involvierten 
Totschweiger-Medien weltweit erhalten vom Pentagon über 
die CIA Totschweigegelder fürs Totschweigen des 
Massenverbrechens? Sie machen keinen ethisch und juristisch 
gebotenen Friedensjournalismus, nein, Sie nehmen Blutgeld der 
CIA und sind alles aktiv Drohnenmordattentats-
gemeinschaftsmitglieder der Vertuschabteilung der 
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Totschweiger. Sie machen also für BLUTGELD Kriegsverkauferei 
und erledigen die Kriegspropaganda und helfen durch Totschweigen der 
größten CIA Mörderbande, den über 1.000 skrupellosen Drohnenmördern die nicht vom 
vielen Morden mit einer schweren Posttraumatischen Belastungsstörung konfrontiert 
wurden und aufgrund dieser Psychopathie ohne Gewissensbisse Morden können auf Teufel 

komm heraus? OK. Ungläubige blutgeldnehmende Totschweiger die 
Todsünde begehen und AKTIV Mordbeteiligte sind und 
durch ihr bezahltes Totschweigen der Gotteswarnung die 
ganze Menschheit in den Abgrund stürzen und ihrer 
Ausrottung zuarbeiten. Ja,  wir müssen allen das Handwerk legen, um unser 
Überleben zu schützen. Wir wurden und werden von den Medien zwanzig Jahre hinters 

Licht geführt und alle wurden verarscht. Das ist 
HOCHVERRAT. Und kommen Sie mir nicht, dass kann ich und niemand 

beweisen. Die Spur des CIA-BLUTGELDES führt zu den Totschweigern und wird der 
Beweis für deren Gerichtsprozess oder die stattfindenden Volkstribunale sein. Ich bin 

Buchhalter, Controller & Kaufmann. Wenn ich mir Ihre Bücher der 
letzten sieben Jahre anschaue habe ich in 
kürzester Zeit alle diesbezüglichen CIA-
Geldflüsse auch wenn Sie über CIA-Tarnfirmen 
bezahlt wurden eroriert. Und eines können und sollten Sie mir glauben: 

Ich verstehe meinen Beruf & Geschäft in- und auswendig. Wenn 
ich Ihre Bücher prüfe stelle ich alle Ihre Abhängigkeiten und finanziellen 
Interessenskonflikte in wenigen Minuten fest. Wenn ich Sie in der Chefredaktion in der 
nächsten Woche besuchen werde, und die Beantwortung meiner vier Fragen geben lasse, 
werde ich anschließend Ihre Buchhaltung aufsuchen (spazieren) und Einblick in Ihre 

gesamten Geldeingänge mir vornehmen, oder eine Kopie davon anfertigen, dann kläre 
ich das gleich ab, ob Sie BLUTGELDEMPFÄGER DER CIA 
sind, oder nicht. OK? DEAL? 

--------------------- 
Gott hat mir heute wieder viel Freude bereitet. Er weiß ja ganz genau, was ich gerne mag. 
Er ist ein wirklich ganz lieber Gott, wenn er nicht gerade angepisst auf die Menschheit ist. 
Und: Er weiß alles, da er alles durchdringt, aber er ist deswegen kein Spanner. Es ist so, als ob 
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Dir Gott dein ganzes Leben über die Schulter sieht. Man kann Gott nicht belügen oder 
täuschen. Das ist unmöglich. Niemand, kann das oder wird irgendwann dazu in der Lage 
sein, Gott zu täuschen. Wenn nan sich dessen bewusst ist, und man kennt das eingerichtete 
System der ausgleichenden Gerechtigkeit bis in alle Ewigkeit, dann macht man keinen 
Scheiß im Leben, falls man Verstand & Vernunft besitzt. 

------------------------ 
Gott kann man auch überhaupt nicht überraschen, da er auch die Zukunft kennt. Auch 
das wird niemals gehen. Wenn man mit Ihm geistig sich austtauscht, nimmt man seine 
ERHABENHEIT wahr. Seine Wortwahl fasziniert mich auch sehr. Hoffentlich kann ich 
einiges von Ihm mir auch aneignen. Übrigens, wie berichtet ist ja mein großer hell 
leuchtender Stern, mein großer Star, Jesus mir vor einigen Jahren komplett abgestürzt und 
hat mein Weltbild erschüttert, da Jesus nie existierte und mein Star vor meinen Augen 
einfach platzte. Mein ganzes Leben hatte ich versucht, wie er zu sein, und dann war er plötzlich 
nur eine Mythologie. ABER: GOTT IST JETZT MEIN NEUER SUPERSTAR. ICH BIN 
WIEDER DURCH GOTT ZU EINEM FAN GEWORDEN UND BIN SEHR 
GLÜCKLICH DARÜBER. Jetzt habe ich Halt im Leben und ich alter großer Glückspilz 
habe jetzt auch jeden Tag göttliche fünf Minuten geistigen Kontakt zum Austausch. UND: 
Nächsten Mittwoch treffe Ich meinen SUPERSTAR. Ich bin mit Sicherheit der 

überglücklichste männliche Gott-Groupie der Welt 

Sie finden jetzt, gewöhnliche Gottgroupies werden aber normalerweise keine körperliche 
Nähe zu Ihrem Star erhalten, ich bin da ja wieder die große Ausnahme? Kann sein, muss 
aber nicht sein. 

------------------- 

Sie erkennen als Totschweiger jetzt, dass Ihre Uhr tickt und 
Ihre Zeit abläuft und Sie für Ihr Totschweigen und Ihr 
unschuldiges Blut an Ihren Händen sowie für Ihr 
Totschweigen der Gotteswarnung noch eine offene Rechnung 
zu begleichen haben und Ihnen wird ganz murmelig? Sie erinnern sich nicht? 
Nehmen Sie all Ihr Geld und tun Gutes bis zum Ende Ihres erbärmlichen Lebens Sie 
"Missgeburt". Zur Erklärung: Missgeburt ist mir jetzt rausgerutscht. Sie sind nicht wirklich 
eine Missgeburt! Nein, sind Sie sicher nicht. Das ist als abschreckendes Bild zu sehen. Und 
soll dazu führen. "HUCH JETZT sieht er mich als Totschweiger auch als Missgeburt an." 
Warum Sie keine Missgeburt waren? Schauen Sie sich Ihre Babyfotos an. Da waren Sie ein 
ganz junger Mensch mit voll ausgestatteten menschlichen Potential, wie alle auch, also 
keine Missgeburt! Nur Sie sind oftmals geistig völlig falsch abgebogen und haben eine 
Geisteskrankheit entwickelt. Gier, Geltungssucht, Arroganz und alle ihre sich von Ihnen 
ausgeprägten Charaktereigenschaften haben ihre Entwicklung mit zahlreichen Defiziten 
und Fehlern von statten gehen lassen, dass Sie zum Allerletzten geworden der Sie heute 
sind, ein ungläubiger Totschweiger der widerlichsten Art & Weise. Leiden Sie etwa auch 
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noch an einem ausgeprägten abartigen Blutrausch? Sie würden gerne ein warmes Bad in 
körperwarmen Blut ihrer Drohnenmordopfer nehmen? 

-------------------- 

Also: wir konnten feststellen: Aktiv Mordbeteiligte haben eine weltweite 
Drohnenmörderattentatsgemeinschaft seit über zwanzig Jahren am 
Laufen und Morden systematisch am laufenden Band. Mehrere Zehntausende 
unschuldige Opfer sind ihre Schandmordtaten zum Opfer gefallen und wurden 
zerstückelt. 98 % unschuldige Mordpfer. Die Medien haben das Totschweigen und die 
aktive Massenverbrechensvertuschung dabei unternommen und mutmaßlich viel 
Blutgeld dafür erhalten und gierig einverleibt und unter den Totschweigern das Blutgeld 
für ihre aktive Vertuschung verteilt & erhalten. Alle Drohnenmörder und alle 
Drohnenmordbeteiligten aus den Geheimdiensten, den Militärs und großer Teile der 
Regierungen der NATO-Staaten, der Schweiz, Österreich und Schweden haben NOCH 
IMMER KEINE ANKLAGE, DA DIE MEDIEN ALLES TOTSCHWEIGEN. DIESES 
TOTSCHWEIGEN IST ALSO NICHT NUR EINE AKTIVE KRIEGSBETEILIGUNG, 
NEIN, ES IST AUCH DIE URSACHE DES VORHERRSCHENDEN 
RECHTSBANKROTTES, DA EINE LIZENZ ZUM MORDEN AUSGEÜBT WIRD 
UND ALLE DROHNENMORDBETEILIGTEN BUSHER JURISTISCH LEER 
AUSGEGANGEN SIND. DAS MUSS SICH JETZT ÜBERALL AUF DER WELT 
ÄNDERN. 1. BEKANNTMACHUNG DURCH BEENDIGUNG DES 
TOTSCHWEIGENS DES MASSENSVERBRECHENS. 2. DURCH 
THEMATISIERUNG DES STAATSVERBRECHEN, DER 
REGIERUNGSKRIMINALITÄT UND STAATSTERRORISMUS.Wir befinden uns 
nicht im Kindergarten, nein in einem Rechtsstaat der unter zwanzigjährigen massiven 
Rechtsbankrott UND TOTSCHWEIGEN leidet. Das wird jetzt von mir & Vielen ALLES 
ausgeräumt werden. DAS GROSSE SAUBERMACHEN BEGINNT DEMNÄCHST, 
SOWAHR ICH AUCH DER CLEANER BIN. 

Kennen Sie Menschen, die wenn Sie jemanden fix & fertig machen wollen, warum auch 
immer, und rücksichtslos ihr Ziel jemanden fix & fertig zu machen so lange fokussieren, 
beobachten, analysieren und einen so perfiden fix & fertig-Plan sich aushecken, dass der im 
Ziel befindliche fix & fertig zu Machende, eigentlich völlig chancenlos ist und nicht weiß 
wann der Freak zuschlagen wird um ihn fix & fertig zu mschen? Und fix & fertig ist nicht 
schön, da ust man dann gleich völlig fix & fertig. Wenn der Freak sich dann noch einen "Spaß" 
erlaubt und dem von ihm völlig fix & fertig gemachten ein Totschweiger-Tattoo auf die Stirn 
anbringt und allen seinen Zielen eine weiße Rose oder weiße Nelke in den Mund als 
Erkennungszeichen reinsteckt bis in den Hals und den fix & fertig gemachten reckt und er sich 
übergibt und er dann froh gelaunt Leine zieht & still & leise verschwindet wie er auch still ,,& 
leise überraschend aufgetaucht ist um sein Werk sein ins Auge gefasste Opfer fix & fertig zu 
machen. Als er zufrieden lächelte und sich dachte: Der erste auf meiner Totschweigerliste ist 
fix & fertig. Auf zu dem nächsten Totschweiger. Es gibt viel zu tun, meine Liste ist elends 
lange. Aber einer nach dem anderen wird heimgesucht und ihnen ein erster Geschmack 
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bereitet, was noch so alles auf Sie zukommt, bevor Sie sterben und Ihren Ausgleich antreten. 
------------- 
Totschweiger sollten einen Persönlichkeitsentwicklungskurs besuchen. Bei der 
anfänglichen Anslyse des Charakters wird man die enormen menschlichen Defizite 
erkennen und dann gemeinsam einen Plan zum Ausräumen der Charakterschwächen 
erarbeiten und es mit einer völligen Neustrukturierung des Geistes versuchen, ist auf jeden 
Fall anzunehmen und deshalb auch anzuraten und zu empfehlen. 

-------' 
Ich erinnere: Ich habe meinen Scheiß zu machen, Sie haben/hätten Ihren Scheiß zu machen. 
Totschweigen gehört nicht zu Ihrem Scheiß den Sie machen sollen. Nein,  im Gegenteil. 

Totschweigen ist ein striktes und unverzeihliches NO GO! 

-----------------' 

Warum alle Totschweiger unter schwerwiegenden Verdacht 
stehen Blutgeld für ihr Totschweigen zu nehmen? 

Das liegt doch klar für jeden auf der Hand. Niemand beteiligt sich an 
Massenmord aktiv und riskiert eine 
Gerichtsstrafe zu erhalten ohne einen finanziellen 
Vorteil zu erhalten. Auch kein einziger Drohnenmörder 
arbeitet kostenlos. Keine gottlosen Medienschlampen arbeiten 
kostenlos. Nur ich arbeite seit zehn Jahren ehrenamtlich. Sie nehmen ALLE 
für ihre Arbeit Geld. Lassen sich also mit Geld fürs Totschweigen bezahlen. 
Wieviel die CIA, wieviel die Pharma und andere Geldgeber den Medieneigentümern in 
den Rachen werfen lässt sich leicht feststellen. Wenn Sie unglaubhaft behaupten möchten, 
nein wir machen das Totschweigen des Massenverbrechens seit zwanzig Jahren 

kostenlos für die NATO-Drohnenmordattentatsgemeinschaft. Wir 
nehmen kein Blutgeld, wird das niemand, und zwar überhaupt niemand jemals glauben. 
Das ist so unglaubhaft als wenn Sie behaupten würden: ich bin immer noch so unschuldig, 
wie ich als kleines Kind war. Das stimmt einfach nicht, bei den ganzen Dreck der ihnen 
am Stecken klebt und das viele unschuldige Blut das von Ihren Händen tropft. 
-------------------------- 
Sie wollen jetzt tatsächlich sich noch einen Relativierungsversuch starten und sagen: Sie alter 
Moralapostel, jetzt kommen Sie schon, das bisschen Totschweigen der aktiven 
Mordbeteiligung und der Götterwarnung muss man ja nicht gleich überbewerten? FCK 
YOU. 
-------------- 
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Wenn man in die Tiefe seines Geistes eindringt und dabei ein Scherz zu Tage tritt, kann man 
feststellen, dass der eigene Geist (Bewusstsein), dir einen Scherz gönnt und bereitet, um 
uns freudvoller zu machen. Wenn man dann sein breites Lächeln wahrnimmt und die 
muskulären Verspannungen der Gesichtsmuakeln rund um den Mund spürt, weiß man, daß 
dem Bewusstsein sein Scherz gelungen ist und uns zum Lächeln gebracht hat, obwohl wir von 
einer total kranken Menschheit umringt sind und uns als Zeitzeugen mitten drinnen uns 
befinden. 
--------------- 
Sicher kann man Alles geistig ausblenden und sich anlügen, dass es einem nichts angeht, 
wie unser Staat sich seit zwanzig Jahren aktiv am Krieg mordbeteiligt. 

------------------- 

Also ich fordere Sie erneut alle auf Ihre entlastende Beweise 
vorzulegen die der Öffentlichkeit aufzeigen, dass Sie nicht zu den Totschweigern unserer 
zwanzigjährigen aktiven Kriegsbeteiligung gehören. Auch entlastende Beweise 
vorzulegen, dass Sie sich nicht aktiv durch totschweigen oder unzureichender 
Berichterstattung über die zahlreichen staatlichen Missstände beteiligt haben, die die 
überwiegenden Anteil der Bevölkerung viele Milliarden ihres zustehenden erarbeiteten 
Wohlstands gekostet haben und entlastende Beweise dafür vorzulegen, dass Sie die 
Gottwarnung der Öffentlichkeit bekannt gemacht haben. Weiters ersuche ich Ihre 
entlastenden Beweise vorzulegen, dass Die sich aktiv für den Frieden stark gemacht haben. 
Und wenn Sie gerade beim Beweisen zusammenkratzen sind, dann können Sie auch gleich die 
Beweise für meine Erscheinungstretung vorlegen. Danke im Voraus. 

Ihre faire Chance Ihre "Unschuld" zu beweisen. 
--------------------------------------- 
Sie finden es gibt da Parallelen von mir zu ehemaligen Terroranschlagskanditaten die 
Massenmord verübten und zuvor alles schriftlich mitteilten? Zufälle gibt es aber auch und 
was ich auch sage, Sie glauben es mir eh nicht und ernst nehmen Sie mich ja auch nicht. Siehe 
Totschweigen der Gotteswarnung und der zwanzigjährigen aktiven Kriegsbeteiligung. 
Sie sind völlig geistig krank, meiner Einschätzung nach. Nein, ich bin kein Psychiater. Aber 
ihre Totschweigerei ist völlig geisteskrsnk, sachlich betrachtet. Ungläubige Totschweiger 
sind dafür nur betriebsblind und belügen sich schon so lange selbst, dass Sie es auch noch für 
"wahr" halten, geben Sie vor, was aber unglaubhaft ist. Um es Ihnen klar & deutlich auf den 

Punkt zu bringen: eine jahrelange aktive Mordbeteiligung durch 
Vertuschung des Massenverbrechens ist geistesgestört. Fast alle 
Mörder und Mordbetriligen sind geistesgestört. Machen wir und vor allem Sie sich nichts 
vor. MÖRDER die im Affekt handeln stellen davon eine Ausnahme dar. 

 
Aber wer bewusst das größte Terrorprogramm der Menschheitsgeschichte unterstützt ist 
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ein Mordbeteiligter. Im österr. sind Tatbeteiligte wie Täter zu bestrafen 
und haben den gleichen Strafahmen wie der Täter. Also wenn es für Mord 10-20 Jahre oder 
Lebenslang als Strafrahmen gibt, dann erhalten alle am Mord Beteiligten den SELBEN 
STRAFRAHMEN WIE MÖRDER. 

 
Das scheint aber allen Totschweigern nicht klar zu sein. Das Blutgeld was Sie für Ihr aktives 
Vertuschen des Massenverbrechens mutmaßlich von Ihrem Arbeitgeber und der von der 
CIA über Umwege (die sind ja nicht blöde und besitzen krimminelle Energie) erhalten gleicht 

dieses Inhaftierungsrisiko bei weiten nicht aus. Und schon gar nicht 

die auf alle Totschweiger noch zukommende ausgleichende 
Gerechtigkeit. Diese Totschweigerei ist der allergrößte Fehler im Leben aller 
Totschweiger gewesen, auch wenn Sie als Ungläubige derzeit noch anderer Meinung sind und 
nicht an Gott & die ausgleichende Gerechtigkeit glauben können, weil Sie ja auch zu den 
völligen Vollidioten (siehe oben) zählen. Am Ende werden Sie Ihre Abrechnung von der 
Gerechtigkeit erhalten. Amen für Wahrheit. 

 
----------------------------- 
Auch Sie finden ich mache meine kürzlich neu übernommenen Jobs schon sehr gut? Danke, 
ich gebe mir wie immer sehr Mühe und versuche so schnell wie möglich meine 100 % geben 
zu können. 

------------------- 
Sie finden meine "Gedankensplitter" Schriftform als die bestmögliche Art sehr viele Themen 
unter einmal behandeln zu können. Ich auch. 

 

Wer Hochverrat an der Menschheit begeht, hat mit Konsequenzen der Menschheit zu 
rechnen. Schon klar, oder? Und NEIN, mir ist bei HOCHVERRAT von inneren Feinden 
überhaupt nicht zum Scherzen. Aus dem friedliebenden aktiven Widerstand, ihr göttlicher 
Klaus Schreiner 

 

 


